

ANALISTAS CONSULTADOS POR FOCUSECONOMICS MANTIENEN EXPECTATIVA DE CRECIMIENTO EN 2.0%

Economía se desacelerará al cierre del año

La inflación en México encontraría su punto más alto en el tercer trimestre del año, dicen los expertos consultados

Belén M. Saldívar
EL ECONOMISTA

EL CRECIMIENTO de la economía mexicana continuará desacelerándose hacia finales de año, a pesar de que se han dissipado los temores de una abrupta desaceleración en el primer semestre, precisaron los analistas consultados por FocusEconomics.

Por lo anterior, los expertos consultados dejaron sin cambios su expectativa de crecimiento para este año en 2.0%, mientras que para el próximo 2018 auguran que la economía mexicana se expanda 2.2 por ciento.

De acuerdo con su reporte más reciente, lo anterior se debe a que “los hogares mexicanos aún sienten una presión por la alta inflación y la inversión fija se mantiene moderada debido al descenso del gasto de capital al público”.

Agregan que el país “se expandió a un ritmo marcadamente más lento en el segundo trimestre, aunque el impulso positivo se mantuvo y las perspectivas de crecimien-

to siguen siendo relativamente optimistas”.

Al interior del reporte se puede encontrar al CEESP como la entidad que auguró el menor pronóstico de crecimiento para México, con 1.5 por ciento. Le siguieron BBVA Bancomer y Deutsche Bank, con 1.6% cada uno.

En el extremo más optimista están DIW Berlin y Kiel Institute, con 2.5% cada uno; les siguieron JPMorgan y Credit Suisse, con 2.4 por ciento.

Además, los expertos destacaron que los esfuerzos por parte del gobierno mexicano para controlar el déficit fiscal y los niveles de deuda han sido exitosos, lo que dio como resultado que tanto S&P como Fitch Ratings elevaran la perspectiva de calificación crediticia a Estable.

Si bien estos cambios de perspectiva se hacen días antes de empezar oficialmente la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), los expertos aseveraron que “las próximas semanas serán cruciales



Los analistas consideran que las próximas semanas serán cruciales por el arranque de la renegociación del TLCAN.

FOTO ARCHIVO:
AFP

para definir la perspectiva a corto y largo plazo de la economía mexicana, con el riesgo de una renegociación desordenada del TLCAN” que aún pesa sobre las previsiones de los panelistas.

En lo que se refiere a la inflación, los expertos coincidieron en que aunque en junio alcanzó un máximo de nueve años al ubicarse en 6.3%, ésta todavía podría encontrar su punto más alto en el tercer trimestre del año, pero con el fortalecimiento del dólar, los ajustes de política monetaria del Banco de México y la moderada presión

sobre los precios de la demanda finalizaría el año en 5.7%, para después ubicarse en 3.8% en el 2018 y estar dentro del objetivo del banco central.

AMÉRICA LATINA, CON RIESGOS EQUILIBRADOS

De acuerdo con datos preliminares, la región se expandió 1.1% anual en el segundo trimestre, por arriba del 0.8% del primero, lo que representaría la primera expansión después de casi dos años de actividad estancada, indicaron.

“Si se confirma, la cifra del se-

gundo trimestre habría marcado el mayor crecimiento en más de tres años”, señalaron los consultados.

No obstante, los analistas mantuvieron sin cambios la estimación de crecimiento para América Latina en 1.4%, mientras que para el 2018 esperan que la región se recupere y crezca 2.3 por ciento.

“La estimación del crecimiento regional para el 2017 se mantuvo sin cambios este mes, ya que los riesgos para el panorama están ampliamente equilibrados. Si bien la incertidumbre política está afectando las perspectivas económicas de la región, la fuerte dinámica económica mundial y las señales de que los precios de los principales productos básicos aumentarán en los próximos meses prometen estimular el crecimiento”, agregaron.

Además, destacaron que otro factor que influye son que las promesas que hizo en campaña el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, no se han materializado.